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Herkulesbahn 

Anfrage der FDP-Fraktion 

- 101.18.465 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie ist der aktuelle Stand bzgl. der Planungen einer neuen Herkulesbahn? 

 

2. Wie bewertet der Magistrat die Chancen auf Realisierung einer neuen 

Herkulesbahn? 

 

3. Wie hoch wären die Gesamtkosten? 

 

4. Wie hoch wäre daran der Anteil, den die Stadt tragen müsste? 

 

5. Mit welchen Fahrgastzahlen wird jährlich gerechnet? 

 

6. Wie hoch wären die voraussichtlichen Einnahmen / Verluste? 

 

7. Wie hoch wären die Folgekosten (Wartung, Instandhaltung, usw.)? 

 

8. Wie steht der Magistrat zum Bau einer Seilbahn – sofern eine Variante 

möglich wäre, die den Welterbestatus nicht gefährden würde – als 

Alternative zu einer Herkulesbahn? 

 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

Dominique Kalb Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




